

## 通学路除草作業及び消火栓箱の確認

10月16日号でお知らせしておりました、安全安心部会と環境部会の主催による通学道路の除草作業ですが、予定日の10月29日が雨天の為中止となりました。その後は各行政区の判断にお任せしておりましたが、前向きに考えて頂いた結果一部を除き実施され、お陰さまで随分綺麗になりました。今後は、児童達も安心して通学出来る事と思います。ご協力頂いた関係者の皆様には、心よりお礼申し上げます。お疲れ様でした。又、当安全安心部会が今年度の活動計画にあげておりました消火栓箱の点検は、11月末に各行政区の報告がなされました。結果は、老朽化により交換が必要と判断されたホースが最も多かったようですが、それぞれが前向きに検討頂き、順次整備を進められるようお願いしております。消火栓箱の存在はあまり重要視されていないように思えますが、火災の時の初期消火活動としては消火器と合わせて、無くてはならないものです。私達の財産を火災から守る為にも、用具の維持管理に取り組んで頂ければ幸いです。今回ご尽力頂いた関係者の方々には大変かと思いますが、ご理解の程何卒宜しくお願い致します

安全、安心部会長：横溝信隆



### 古川学童保育掲示板

明けまして おめでとうございます。  
今年も宜しくお願い致します。

くすの木ハウス  
1月号



楽しかった冬休みも終わり、最後の一学期となりました。心と体の健康に配慮しながら、楽しい三学期を過ごせるよう見守っていきたくと思います。

☆お願い☆

この季節インフルエンザが流行します。手洗い、うがいの声掛けをしっかりとしていきます。学童ではペーパータオルを用意していますが、ハンカチを忘れてくる子供が多いようです。家庭でも声掛けをお願いします。

クリスマス会をしました！！みんなプレゼントを貰ってニコニコでした。凧作りをしました。



# 古川校区コミュニティ協議会

〔平成30年1月15日発行〕

～ふれ愛・ささえ愛・たすけ愛あふれるまち、古川～

発行責任者：吉開富士雄



### 事務所開所日

30年1月

日	月	火	水	木	金	土
	1	2	3	4	5	6
7	8	9	10	11	12	13
14	15	16	17	18	19	20
21	22	23	24	25	26	27
28	29	30	31			

30年2月

日	月	火	水	木	金	土
				1	2	3
4	5	6	7	8	9	10
11	12	13	14	15	16	17
18	19	20	21	22	23	24
25	26	27	28			

### 行事予定 (1月15日~2月14日)

- 1月15日 (月) 第90号「**ねっしょい古川**」発行
- 1月17日 (水) 南デイサービス、町デイサービス
- 1月23日 (火) 北長田デイサービス
- 1月26日 (金) 鶴田デイサービス、新溝デイサービス
- 2月1日 (木) 古川子育てサロン
- 2月2日 (金) 第11回役員会
- 2月9日 (金) 新溝デイサービス、久恵デイサービス  
第91号広報委員会
- 2月14日 (水) 桑鶴デイサービス

### 事務所開所時間

■ はお休みです

平日 9:30~18:00 土曜日 8:30~17:00

2月2日(金)・2月9日(金)は委員会の為、午後からお休みです。

\*コミュニティ協議会へのご意見、ご要望をお待ちしています

\*問い合わせ先

53-7588 古川校区コミュニティ協議会まで

✉ : qq2x3zn9n@peach.ocn.ne.jp

### ～平成30年新年のご挨拶～



新年明けましておめでとうございます。

古川校区の皆様におかれましては、希望に満ちた新しい年をお迎えのことと存じ心よりお慶び申し上げます。旧年中は古川校区コミュニティ協議会の運営に際しましてご理解、ご協力頂き心より感謝申し上げます。昨年は、集中豪雨により甘木、朝倉、杷木地区は甚大な被害を受け、多くの尊い人命が奪われました。矢部川流域に生活している私達にはこの災害は他人事ではなく、日頃からの備えが必要です。校区では自主防災組織を立ち上げ毎年防災訓練・講習会等を行い取り組んでいる所であります。又、少子高齢化が進む中で、高齢者の居場所作りは課題でありますが古川校区は幸いにも全行政区でデイサービスが開催されていることは、素晴らしいことです。これからも、古川校区コミュニティの『ふれ愛・ささえ愛・たすけ愛・あふれるまち、古川』の活動を進めて参りますので、皆様のご協力を宜しくお願い致します。この一年が良い年になりますように、皆様のご健康とご多幸をお祈りし、新年のご挨拶と致します。

古川校区コミュニティ協議会会長：吉開富士雄

## 竈門神社「キセル祭り」

12月13日(水)毎年恒例の溝口「キセル祭り」が矢加部基晴さん宅で行われました。当日は、寒くもなく穏やかなお天気で、来賓の方々、地元の関係者の方々が出席され、水田天満宮の宮司さんのお祓いでキセル祭りが始まりました。今年は、たばこの葉が違うようでキセルを吸う方々は噎せて大変のようでしたが、今年も無事キセル祭りが開催されました。来年は、矢加部茂晴さん宅で行われるそうです。



## 古川小学校「持久走大会」

12月14日(木)、前日、前々日の厳しい寒さとはうって変わった穏やかな晴天のもと、持久走大会が行われました。

1年生・2年生→3年生→4年生→5年生・6年生の順にスタートしました。「友達に負けない」「昨日の自分にも負けない」気持ちで、今までの練習の成果を発揮し、全員が完走することができました。自己新記録を何人も出しました。

皆さん、よくがんばりました！

古川小学校教頭：近藤光博



## 教育文化部会「しめ縄作り」

教育文化部会では、12月16日(土)古川小学校体育館において溝口竹細工保存会の方々の指導の下、「しめ縄作り」を行いました。当日は、児童18名、校区民18名と大勢の方々が参加、実技指導の後、各自稲藁を手にしめ縄作り」に挑戦、児童の小さな手と父兄の大きい手が入り乱れ、「ひねって、ひねって」「そこを抑えて」等々の声が飛び交い、皆さん丹精込めた「しめ縄」が完成しました。ご指導、ご協力下さった方々ありがとうございました。

教育文化部会長：櫻井司郎



## 年末防犯、防災パトロール実施

12月28日～30日の三日間、各行政区で役員、子ども会の皆さんが参加して行政区内を防犯・防火を呼び掛けて夜間パトロールを行いました。お陰様で校区内は安全に年越しが出来ました。参加された皆さん寒い中、大変ご苦労さまでした。

